

BOLETÍN DE LA RED INTERDIOCESANA DE COMERCIO JUSTO



¡HOLA!

Aquí tenéis un surtido de informaciones interesantes sobre COMERCIO JUSTO.

Empezamos el año con videos interesantes de la marca Cáritas y otros.

¡Enhorabuena a las diocesanias que se han lanzado con los audiovisuales, es el signo de los tiempos!

- 01** Nuevos vídeos didácticos de CD Burgos
- 02** Cáritas Mérida-Badajoz convoca de nuevo su tradicional "Círculo de Silencio",
- 03** Nueva tienda de Comercio Justo en Lleida y nuevos videos
- 04** Ritmos alegres para las jornadas de Comercio Justo
- 05** Nueva ubicación de "El Surco"
- 06** Nuevo manual educativo para favorecer el consumo responsable entre los jóvenes
- 07** Formación sobre empoderamiento para a las mujeres
- 08** ¿Por qué la manteca de karité es tan buena para la piel?
- 09** Artículo: "El calentamiento global golpea al comercio justo"

NUEVOS VIDEOS DIDÁCTICOS DE CÁRITAS BURGOS



En una reciente noticia publicada en su WEB, “Comercio justo, una alternativa justa y ecológica al consumismo”, podéis encontrar dos breves vídeos ideales para formaciones a voluntariado, colegios, equipos, etc. Gracias a Cáritas Burgos y a su voluntariado de Comercio Justo. Cáritas Burgos promueve desde hace años la compra de productos de comercio justo, que pueden adquirirse tanto en las tiendas Arropa como en la sede diocesana de la calle San Francisco. [Ver video 1/](#) [Ver vídeo 2.](#)





CÁRITAS MÉRIDA-BADAJOS VUELVE A CONVOCAR EL CÍRCULO DE SILENCIO VIRTUAL- CONSUMO RESPONSABLE

CARITAS MÉRIDA-BADAJOS ha vuelto a convocar su tradicional “Círculo de Silencio”, de forma virtual, por las circunstancias especiales y en esta ocasión lo ha dedicado al comercio justo en un acto simbólico que podéis ver en este [vídeo](#). La temática del mes de diciembre de 2020 fue “Comercio Justo, Consumo Responsable” una acción tan sencilla y habitual que no sabemos la gran importancia y repercusión que puede tener, nuestros hábitos de consumo pueden contribuir a no dejar a nadie atrás en la salida a la actual crisis. [Más Aquí](#).

NUEVA TIENDA DE COMERCIO JUSTO EN LLEIDA Y NUEVOS VIDEOS



Càritas Lleida y Oxfam Intermón se han unido para compartir espacio en una nueva tienda: la Botiga de Comerç Just, en la calle Doctor Fleming 19 de Lleida. Con motivo de esta nueva etapa de colaboración entre ambas organizaciones han elaborado 3 videos muy interesantes:

Uno, en el que el director de Oxfam Intermón y el director de Càritas Diocesana de Lleida nos explican sus deseos de que Lleida pueda poner su granito de arena para que el mundo sea un lugar más justo.

[Vídeo directores](#)

El segundo comunica la idea de que la labor del voluntariado es imprescindible en La Botiga de Comerç Just. Para ilustrarlo, han elaborado otro video en el que ellas mismas explican su compromiso.

[Vídeo voluntarias](#)

Y, para terminar, Ares y David, dos jóvenes consumidores de Comercio Justo nos explican por qué compran estos productos.

[Vídeo jóvenes](#)

RITMOS ALEGRES PARA LAS JORNADAS DE COMERCIO JUSTO



Llevamos demasiados años con los mismos videos y las mismas canciones. Ahora, en castellano y fácilmente reproducibles en la Web de [La Coordinadora Latinoamericana y del Caribe de Pequeños \(as\) Productores\(as\) y Trabajadores\(as\) de Comercio Justo \(CLAC\)](#) tenemos dos videos de *Shaka y Dres*, un dúo musical belga-salvadoreño: los hermanos Antonio y Andrés Morales. Su música es una fusión de ritmos como hip-hop, reggae positivo, rap francés y sonidos salvadoreños y europeos.

[Ver vídeo](#)

"Yo canto por un comercio Justo"

[Ver vídeo](#)

"La Juventud del Comercio Justo"

**¡IMPOSIBLE NO
PONERSE
A BAILAR!**

NUEVA UBICACIÓN DE "EL SURCO"

El veterano proyecto de Cooperación y Comercio Justo de Cáritas Diocesana de Tenerife, abre sus puertas este mes de enero en su nueva sede en la C/ Quinteras s/n bajo, en San Cristóbal de La Laguna.

Su nueva ubicación, estará junto a la iglesia de Santo Domingo de La Laguna.

Esperamos que este cambio sirva para llegar a más personas en el espíritu de promoción del Comercio Justo y la Cooperación Internacional.

No obstante, la empresa de inserción que lo ha gestionado estos últimos años, 'Buscándome las Habichuelas' seguirá abasteciendo de los productos de Comercio Justo a todos sus clientes.
<https://www.facebook.com/buscandomelashabichuelas/>.



Más información en:

<https://www.facebook.com/ElSurcoComercioJusto>

NUEVO MANUAL EDUCATIVO PARA FAVORECER EL CONSUMO RESPONSABLE ENTRE LOS JÓVENES

ACERCANDO EL COMERCIO JUSTO
A JÓVENES (12-16 AÑOS)

MANUAL PARA EDUCADORES/AS



Coincidiendo con el Día Internacional de la Educación (24 de enero), la Coordinadora Estatal de Comercio Justo ha publicado el manual "*Acercando el Comercio Justo a jóvenes*".

Su finalidad es facilitar la labor de educadores y educadoras interesados en favorecer la conciencia crítica y comprometida entre los jóvenes de 12 a 16 años en relación a los hábitos de consumo y sus impactos.

**Descárgate
aquí el Manual**

07 FORMACIÓN ONLINE SOBRE EMPODERAMIENTO PARA MUJERES



El pasado 18 de enero asistimos a la Webinar sobre Empoderamiento a las mujeres en las cadenas de valor globales a raíz del Covid-19, organizado por la red *Rethinking Value Chains*.

Los objetivos de la jornada eran los siguientes: 1. Consensuar una mejor distribución en las cadenas y en los productos; 2. que favorezca a los y las productoras/es, y 3. buscar herramientas tributarias que puedan beneficiar a las/los trabajadores/as.

Estos seminarios comenzaron en primavera, repensando las diferentes cadenas de valor.

Hubo 3 exposiciones:

- Impacto de COVID-19 sobre las mujeres presentes en las cadenas de suministro textiles (por Humaira Aziz, CARE),
- Cómo el *Human Rights Due Diligence* puede ayudar a prevenir dichas situaciones a futuro: aspectos claves del reporte preparado (por Action Aid y Fairtrade).
- y su escuela de liderazgo de mujeres en Côte d'Ivoire-Ghana (por Anne Marie Yao, Fairtrade Africa).

Si quieres ver las 3 presentaciones ya están disponibles en la BIBLIOTECA DE LA RICJ en inglés y francés. Más información [aquí](#).

¿POR QUÉ LA MANTECA DE KARITÉ ES TAN BUENA PARA LA PIEL?



FOTO: CUERPO Y MENTE

Te lo explica Claudina Navarro, utilizarla con moderación y solo productos producidos ecológicamente e idealmente de comercio justo es primordial. Más detalles [aquí](#)

"EL CALENTAMIENTO GLOBAL GOLPEA AL COMERCIO JUSTO"



«Los países menos desarrollados, de donde vienen los productos de comercio justo, como pueden ser India, Perú, Uganda, Nicaragua o Guatemala, están igual de expuestos que nosotros al cambio climático; la diferencia es que nosotros podemos disponer de más medidas de adaptación y mitigación»,

Más información:
[La opinión de Málaga.](#)